

PROPUESTA DE ACUERDO PRESENTADA AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO EN LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PASADO 18 DE ENERO

JUSTIFICACIÓN

La semana pasada la población de Haití ha sufrido una de sus mayores catástrofes naturales de su historia reciente. Este último terremoto ha asumido a Haití en un profundo caos y en una grave crisis humanitaria, quizá sea la crisis humanitaria más grave, a nivel mundial, que ha sucedido en la última década. A esto se une que Haití es uno de los países más pobres de la Tierra y no ha podido alcanzar los niveles de desarrollo previstos para esta zona. El Ayuntamiento de Cieza, en suma, su ciudadanía no puede quedar ajena a esta realidad. Superada la etapa de ayuda urgente para el rescate, levantamiento de hospitales de campaña y campamentos de acogida y reparto de medicinas, materiales de primera necesidad y alimentos a la población, debe haber un compromiso general por llevar a cabo los trabajos de reconstrucción y de ayuda al desarrollo para Haití, por todo ello se eleva la siguiente,

PROPUESTA DE ACUERDO

1º.- Declarar la solidaridad del pueblo de Cieza con el pueblo de Haití.

2º.- Acordar iniciar los trámites administrativos, que incluya una propuesta para el próximo Pleno Extraordinario, para aprobar una partida de crédito extraordinario destinada a proyectos de reconstrucción y ayuda al desarrollo en Haití.

Cieza, 18 de enero de 2010